

# APINAC – Classe verte CE2 – juin 2019

## *Vous avez vos papiers ?*

Publié le 3 juin 2019 par Henri Rogelet et Guylaine Gire



Ça y est, les chambres sont prêtes !





Arrivée au moulin Richard de Bas



## Visite guidée de l'appartement du papetier



Fabrication d'une feuille de papier...

...par le professionnel



...puis par les amateurs motivés.



Veillée jeux et au lit ! Bonne nuit, à demain.

## Laisser un commentaire



Le 3 juin 2019 à 22 h 09 min, Perrine (maman d'Emmy S.) a dit : Merci pour ces premières nouvelles!! Une 1ère journée déjà bien remplie!! profitez bien!



Le 4 juin 2019 à 21 h 03 min, Famille de Chloé Larçonier a dit : Merci pour les nouvelles et les photos ! Profitez bien. Nous... aussi



Le 4 juin 2019 à 7 h 21 min, Famille Eugène a dit : Bonjour, contente de voir tous ces grands sourires! Profitez bien. Bonne journée à tous



Le 4 juin 2019 à 17 h 52 min, Benjamin (Papa de Pénélope) a dit : Très chouette d'avoir de leurs nouvelles ! Merci beaucoup et bonne continuation !



Le 5 juin 2019 à 11 h 44 min, Matus Guerin Sylviane a dit : Un coucou à tous les élèves. Mamie Vivi de Penelope ,profitez bien

## On n'est pas dans les choux !

Publié le 4 juin 2019 par Henri Rogelet et Guylaine Gire

Question vélo, on en connaît un rayon à Apinac avec Francis.





Une affaire de gout.



L'écomusée d'Usson-en-Forez





et son jardin des plantes





Notre journée vous a fait envie ? Et que dites-vous de notre dessert ? Il est chou, non ?



# Blog à part, on est vachement bien !

Publié le 5 juin 2019 par Henri Rogelet et Guylaine Gire

Aujourd'hui mercredi et demain jeudi, les deux classes, partagées en quatre groupes, participent à quatre activités :

## Découverte de la forêt apinacoise



## Exposé sur le bois



## Visite d'une scierie





Balade sur les chemins à VTT



Avec la surprise de Francis, la cueillette des noisettes de terre



À demain pour le même programme. Meuh oui !



## Laisser un commentaire



Le 5 juin 2019 à 22 h 57 min, famille ETAIX a dit : *Merci pour ces bonnes nouvelles. Les enfants ont l'air ravis. Profitez bien de la suite en espérant que la pluie vous épargne... tout au moins la journée ! A vendredi*



Le 6 juin 2019 à 7 h 57 min, Eugene a dit : *Merci pour le blog sympa et les bonnes nouvelles ! Nous attendons les prochaines photos et jeux de mots avec impatience*



Le 7 juin 2019 à 14 h 14 min, Benjamin Yoris a dit : *Mention spéciale à M. Rogelet pour les jeux de mots dans les titres !*



Le 7 juin 2019 à 22 h 37 min, Gire Guylaine a dit : *Même si je laisse avec plaisir les lauriers à mon collègue, je précise juste qu'en classe verte, comme à l'école, les adultes travaillent en équipe.*

## Jeudi : mercredi dans le désordre

Publié le 6 juin 2019 par Henri Rogelet et Guylaine Gire

sur Balade les VTT à chemins





scierie Visite d'une



sur Exposé bois le



apinacoise de Découverte forêt la



Et on termine par un problème. Sachant que cette élève mesure 1m40, quelle est la hauteur de l'arbre contre lequel elle est adossée ?



demain À !

## Laisser un commentaire



Le 7 juin 2019 à 0 h 46 min, GAILLARD a dit : L'arbre doit bien faire 40 mètres.. soit l'équivalent de 33 Louane.... Merci pour ces photos Audrey



Le 7 juin 2019 à 8 h 17 min, Eugene a dit : Un savant calcul en croix nous donnerait 20 à 21m...Une quinzaine de Louane! Merci et bon retour!

## AVIS DE TEMPÊTE !

Publié le 7 juin 2019 par Henri Rogelet et Guylaine Gire

### Course d'orientation, annulation...

Grand soleil, la journée idéale pour le bilan VTT et la grande course d'orientation mais le vent souffle, et fort ! La course en forêt est annulée.

Voici le programme pour la journée :

Le bilan VTT est maintenu près du centre



Fabrication d'objets en bois en classe



Grands jeux en bois dans la grande salle



Ils ne sont pas malheureux !

Apinac 2019 se termine, la semaine est passée bien vite. Ils ont plein de choses à vous raconter, en regardant les pages du blog et les photos complémentaires qui suivront.  
Retour Chaponost vers 19h00

Terminons par nos remerciements à Anne-Marie, Emma, Laura, Aurélie, Mylène, Francis, Pascal, Nathalie, Yoann, le chef cuistot (mention spéciale) et toute l'équipe du Centre permanent d'Apinac

## Laisser un commentaire



*Le 7 juin 2019 à 12 h 35 min, Karine (Maman Anaëlle) a dit : Oui vite passée cette semaine...Hâte que les enfants nous racontent leurs expériences!  
Bon retour*



*Le 7 juin 2019 à 12 h 52 min, Karine (Maman Anaëlle) a dit : Hâte de les revoir et qu' ils nous racontent leurs expériences Bonne route ! A ce soir*



*Le 7 juin 2019 à 12 h 58 min, BERTHOLLIER sylvie (Mamie de Rafaël) a dit : vous avez passé une super semaine et c'est ça l'important. revenez avec des images plein la tête et plein d'histoires à raconter à vos petits frères ou petites soeurs. L'expérience de la classe verte ou de la colonie est toujours un merveilleux moment à partager en famille, bon retour à tous. la tempête est presque sur Lyon aussi !*



*Le 12 juin 2019 à 14 h 45 min, COLOMBET GINA a dit : merci pour ces superbes photo. les enfants en ont pris pleins yeux et nous aussi. bravo pour le photographe et surtout aux éducateurs*